

小江原小学校だより

小江原っ子

～自律し、尊重し合う子どもを育てる～



令和5年 6月 9日
文責 校長 松尾真由美

5月末の運動会には、地域の方々、保護者の皆様に多数のご参観いただきありがとうございました。競技や応援、係活動等で子どもたちの頑張る姿がたくさん見られました。子どもたちは、スローガンどおり勝ち負けを気にせず楽しむことができているのではないかと思います。運動が得意な子どもも得意でない子どもも自分のベストを尽くすことが、それぞれの成長につながっています。今年度も保護者の皆様や卒業生等多くの方々到最后の片付けまでご協力いただき大変助かりました。重ねて御礼申し上げます。



6月の全校朝会では、松尾先生が最近嬉しかった話と各学年の良いところの話をされました。学年ごとに頑張っているところ、良いところをしっかりと認めてお話しされ、子どもたちもしっかりと受け止めていました。生活目標の話では、寺田先生がカニのぼうしをかぶってもらったゲストが登場するという工夫で「はさみあるき」について、子どもたちがより意識できるように話をされました。また、森先生は「みんなのもの（ボール）を大切に使いましょう」という話をされました。本校の課題の一つは「ルールやマナーを身に付ける」ことです。一人一人が意識して、よりよい学校生活を送ることができるようになってほしいと願っています。

6月の生活目標

はさみあるきを守ろう

(はしらず、さわがず、みぎがわを)

運動会後、5年生の科学館・原爆資料館見学をはじめ、各学年ではそれぞれの学年行事等を進めています。じめじめした天気が続く梅雨の時期は、体調を崩しやすくなる子どもが増えてきます。ご家庭での「早寝・早起き・朝ごはん」等、お子様の体調管理をお願いいたします。



3つの目標について

- 本をたくさん読むことについて、5月は運動会があったにもかかわらず、ほとんどの学年で4月より貸出冊数が増えています。
- 「さん」をつけて、名前をよぶことについて、ご家庭でもできているかどうかお子様に尋ねてみてください。温かい言葉で友達とコミュニケーションがとれるようにお声掛けをお願いします。
- はきものをそろえることについて、下駄箱のくつ・シューズは意識されてきています。教育週間（6月20日～26日）にお子様のくつ・シューズもぜひご確認ください。

お知らせ

- 長崎っ子の心を見つめる教育週間について、来週、別紙にてご案内予定です。また、すでにお知らせしていたとおり、24日（土）に、緊急時引き渡し訓練を実施いたしますのでご協力をよろしくお願いいたします。
- 次回のスクールカウンセラー相談日は、7月5日（水）の予定です。ご相談がある方は、学校（養護教諭）まで遠慮なくご連絡ください。

長崎っ子の約束(あ・は・は運動)

あいさつへんじ げんきよく！はやね・はやあき・あさごはん！はきものそろえ いいきもち！